
Herr Dr. Scharinger stellt klar, dass die Studie falsch und untauglich ist und über die 

Qualität der Fürther Jugendarbeit überhaupt keine Aussage zulässt. Frau Stadträtin 

Bayer-Tersch befürchtet jedoch, dass diese Studie noch größer publiziert wird und 

diesbezügl. noch etwas nachkommt. Frau Stadträtin Dittrich wünscht sich im 

Zusammenhang mit dem  Pressebericht zur Studie, bezogen auf Krippenplätze, dass 

sich der Ausschuss damit befasst. 

 


